

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

TSV Schott Mainz : KSV Hölzlebruck

Das Spiel der ersten Frauenmannschaft wurde im Mittelpaar aufgrund eines Bahndefektes abgebrochen. Es wird voraussichtlich am Samstag, 04.01 nachgeholt bzw. beim Stand von 2:0 / 92 Kegel für Mainz (Ergebnis nach der Startpaarung) fortgesetzt.

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

Die zweite Mannschaft hatte spielfrei.

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

5 : 3

KSV Hölzlebruck : SKC Unterharmersbach

3373 : 3279

Jan 613 / 1 MP, Andi 593 / 1 MP, Martin 581 / 1 MP, Marc 535, Markus K. 526, Kevin 525

Einen weiteren wichtigen Heimsieg verbuchte unsere erste Mannschaft zuhause gegen den SKC Unterharmesbach. Zu Beginn gingen Jan und Markus K. für uns auf die Bahn. Während Jan - wie schon in den letzten Spielen – hervorragend spielte und so souverän den Punkt gewann, musste Markus K. um jeden Kegel kämpfen. Da sein Gegner auf der letzten Bahn besser abräumte, verlor Markus K. leider bei 2:2 Sätzen aufgrund von vier Kegeln den Mannschaftspunkt. Für unser Mittelpaar war die Ausgangslage bei 1:1 Punkten und +50 Kegeln dennoch gut. Hier war es dann vor allem Andi der unseren Vorsprung Wurf für Wurf ausbaute und den nächsten Mannschaftspunkt sicherte. Kevin hatte da schon mehr zu kämpfen. Da ihm

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Dienstag, den 17. Dezember 2019 um 13:27 Uhr

leider auf der letzten Bahn die Luft ausging, gab er seinen Punkt an die Gäste ab. In der Schlusspaarung mussten Marc und Martin nun den Vorsprung halten und noch mindestens einen weiteren Mannschaftspunkt für den Heimsieg gewinnen. Nach 90 Wurf sah es hier sogar danach aus, als könnten unsere Jungs gleich beide Mannschaftspunkte gewinnen, da Martin souverän 2:1 / +27 führte und Marc nur knapp 1:2 / -3 zurück lag. Auf der letzten Bahn fand Marc jedoch gar nicht mehr zu seinem Spiel, sodass dieser Punkt wieder knapp an die Gäste ging. Parallel hatte Martin aber sein Duell zu jeder Zeit im Griff und konterte die guten Würfe seines Gegners mit eigenen guten Würfeln, sodass er seinen Punkt sicher nach Hause brachte. Schlussendlich war es ein verdienter Sieg, der unsere Jungs wieder näher an das Tabellenmittelfeld aufschließen lässt.

Kevin: „Gegen Unterharmersbach konnten wir die beiden Punkte wieder in Hölzlebruck behalten und etwas an das Mittelfeld anschließen. Nun gilt es im neuen Jahr die Form beizubehalten und weitere wichtige Punkte gegen den Abstieg einzufahren.“

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

4 : 4

KSV Hölzlebruck 2 : SG Mühlhausen / Blumberg

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Dienstag, den 17. Dezember 2019 um 13:27 Uhr

Markus L. 568 / 1 MP, Dejan 523 / 1 MP, Achim und Markus K. 505, Marko 502, Linus 500, Helmut 491

Wieder ein Unentschieden gab es für die Zweite. Zunächst gerieten die Jungs in Rückstand, weil unsere Startpaarung Achim / Markus K. und Helmut nicht punkten konnte und ein Minus von 20 Kegeln an das Mittelpaar übergab. Hier kam unser Neuzugang Marko zu seinem ersten Einsatz im KSV-Trikot. Mit 502 machte er seine Sache gut. Leider spielte er gegen den Tagesbesten der Gäste und konnte daher leider nicht punkten. Allerdings zeigte sein Bruder Dejan auf den anderen Bahnen ebenfalls eine gute Leistung und sicherte uns den ersten Mannschaftspunkt, wodurch das Schlusspaar mit 18 Kegeln Plus auf die Bahn ging. Markus L. zeigte im Schluss eine hervorragende Leistung, die uns den zweiten Mannschaftspunkt sicherte. Zum Heimsieg fehlte nur noch ein weiterer Mannschaftspunkt, den Linus noch in der Hand hatte. Im letzten Räumen konnte allerdings sein Gegner davon ziehen und bei 2:2-Sätzen mit 502 zu 500 den Punkt machen. Wieder ein Unentschieden und ein Spiel, dass die Jungs eigentlich hätten gewinnen können. Im neuen Jahr geht es dann hoffentlich wieder bergauf, wenn dann auch wieder der ganze Kader zur Verfügung steht.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

4 : 2

KSV Hölzlebruck X1 : SKV Bonndorf X2

Pressenachberichte 14. und 15.12.2019

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Dienstag, den 17. Dezember 2019 um 13:27 Uhr

Willi 506 / 1 MP, Bernd 462, Lukas 452, Daniel 424 / 1 MP

Unsere Gemischte feierte den nächsten Saisonsieg. Willi startete sehr gut und auch Lukas spielte ordentlich. Mit einem Vorsprung von 123 Kegeln konnten Bernd und Daniel daher beruhigt aufspielen. Da Daniel den zweiten Mannschaftspunkt für uns gewann, stehen unsere Jungs zum Jahresabschluss weiterhin auf Platz 2 in der Tabelle.